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ي أرباح قامكو 

 
ل صاف

ّ
سج

ُ
ة مليون   342بواقع قوية ت ي   الستةريال قطري لفتر

 
أشهر المنتهية ف

 2025يونيو  30

 

بما ريال قطري للسهم الواحد،    0.043  بواقععلى توزي    ع أرباح نقدية مرحلية  وافق  يمجلس الإدارة   ▪
ي أرباح 70مثل نسبة توزيعات تعادل  ي

ة. ٪ من صاف   الفتر

كة  حصة   ▪ ك  شر وع المشتر على أساس سنوي، لتصل   ٪14بنسبة  ارتفعت  »قامكو« من إيرادات المشر

، ويُعزى ذلك بشكل رئيس إلى ارتفاع  2025مليار ريال قطري خلال النصف الأول من عام    1.7إلى  

 .أسعار البيع 

كة   ▪ ي حصتها من الأرباح قبل  سجلت  »قامكو«  شر
ائب والاستهلاكاحتساب  زيادة ف   الفوائد والض 

ك بنسبة   وع المشتر ي النصف الأول من    مليون ريال قطري  574٪ لتصل إلى  19والإهلاك من المشر
ف 

ي هامش الأرباح  2025عام  
ة ذاتها من العام السابق، مصحوبة بتحسن ف   بالفتر

ً
احتساب  قبل  ، مقارنة

ائب والاستهلاكالفوائد   ا من  ٪  34ليبلغ  والإهلاك   والض 
ً
ي ظل تحسن ملحوظ  33صعود

%، وذلك ف 

ي أسعار البيع
 .ف 

ي   ▪
ة المماثلة   2025خلال النصف الأول من عام  ٪  44بنسبة  أرباح »قامكو« قفزت  صاف  مقارنة بالفتر

ي تحسن واضح  ارتفاع الأسعار، وقوة الإيرادات، وأداء تشغيلىي متي    بفضل  ،  2024من عام  
انعكس ف 

ائب والإهلاك والاستهلاك والهامش الربحي    .على مستوى الأرباح قبل الفوائد والض 

 0.042، مرتفعة من  2025النصف الأول من عام  خلال  ريال قطري    0.061بلغت  ربحية السهم   ▪

ي 
ة المماثلة من العام ريال قطري ف  ي الفتر

ي دلالة واضحة على تعزيز الربحية وتحقيق عوائد الماض 
، ف 

 . مجزية للمساهمي   

ا على أساس سنوي، مدعومة بظروف   2025أسعار الألمنيوم خلال النصف الأول من   ▪
ً
شهدت تحسن

 بالرب  ع السابق 
ً
ا مقارنة

ً
 .سوقية مواتية، إلا أن متوسط الأسعار المحققة شهد تراجعًا طفيف

كة »قامكو  ▪ ك( الرصيد النقدي الختامي لشر وع المشتر ي المشر
كة من النقد ف  ي ذلك حصة الشر

« )بما ف 

ي  اعتبارًا  
ي دلالة واضحة على قوة    1.7بلغ مستوى قويًا عند    2025يونيو    30ف 

مليار ريال قطري، ف 

كة  ي يتمتع بها المركز المالىي للشر
 .الإدارة المالية الرشيدة والمتانة التر

 

كة قطر لصناعة : 2025أغسطس  6  –الدوحة، قطر  كة«؛  »)ويشار لها باختصار  ش.م.ق.عالألومنيوم أعلنت شر قامكو« أو »الشر
ي  
كة قطر للألمنيوم%  50المالكة لحصة تبلغ  (،  QAMC:  بورصة قطر ورمزها ف  ك شر وع المشتر ي المشر

(، عن تحقيق  »قطلوم«)  ف 
ي رب  ح  

ة الستة أشهر  خلال  مليون ريال قطري    342قدره  صاف  ي    ةالمنتهيفتر
ي ربحية السهم 2025يونيو    30ف 

  ، مع تحسّن ملحوظ ف 
 .2024النصف الأول من  ريال خلال  0.042   ريال قطري، مقارنة ب  0.061بواقع  ، الواحد 
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 : آخر المستجدات المتعلقة ببيئة الاقتصاد الكلي 

 
ُ
يّث    2025بع المشهد الاقتصادي العالمي خلال النصف الأول من عام  لقد ط ي  بطابع التر

ي مسار التيست  النقدي، الذي  والتأن 
 
ف

عات. فعلى الرغم من انحسار  
ّ
التوق أبطأ من  ي الاقتصاداتموجات  جاء 

 
البنوك المركزية على    حافظت،  الرئيسية  التضخم ف

ي حدود السيطرة. وقد ألقر هذا النهج    معدلات التضخمعلى كبح جماح  منها  مستويات الفائدة المرتفعة، حرصًا  
 
وضبطها ف

ي شتر القطاعات، ومنها قطاع المعادن، الذي لم يكن    توقعاتالحذر بظلاله على  
 
المستثمرين، وأثر على ظروف التمويل ف

ت تكلفة رأس المال المرتفعة إلى كب  .بمنأى عن هذا التباطؤ
ّ
ح جماح التوسع على جانب العرض،  وفيما يخص الألمنيوم، فقد أد

ي القطاعات الحسّاسة للفائدة
 
 .وأثرت كذلك على الطلب ف

 
ا بعوامل هيكلية بعيدة المدى. إذ يظل  

ً
ا، مدفوع

ً
ايد    التوجهورغم هذه التحديات، فقد ظل الطلب على الألمنيوم صامد المتر 

ا مستمرًا لاستهلاك الألمنيوم. إلا أن قطاع  السيارات  نحو  
ً
الذي كان   – البناء والتشييد  الكهربائية وتقنيات الطاقة المتجددة رافد

ة من ركائز الطلب  ة المتوقعة،    –  دائمًا ركت   ، لم تستعد السوق العقارية عافيتها بالوتت  ي الصي  
ي من فتور ملحوظ؛ فق 

ما يزال يعان 
ي من  

،  البينما ظل النشاط الصناعي الأوسع يعان  ي قطاع  تذبذب. أما خارج الصي  
 
ا  التشييد  البناء و فكان الطلب ف

ً
ا،  ضعيف

ً
أيض

ي الظهور وإن 
ي ف 
ات المبكرة للتعاف  يةبدأت بعض المؤشر  .، مدفوعة بمبادرات حكومية تحفت  

 
السياسات التجارية. وعلى صعيد المواد الخام، تعرضت    وتحولوقد زاد من تعقيد المشهد تصاعد التوترات الجيوسياسية  

د من 
ّ
ي مناطق إنتاج رئيسية، مما شد

ي الإمداد ف 
القيود المفروضة على العرض  أسعار الألومينا لضغوط بفعل توقفات مؤقتة ف 

ا من التقلب على السوق
ً
 .وأضق  مزيد

 
: مستجدات   2024مقابل النصف الأول من عام  2025النصف الأول من عام الأداء المالي

ات المالية الرئيسية   المؤشر
النصف الأول  

من عام  
2025 

النصف الأول  
من عام  
2024 

 التباين 

يالإنتاج ) حجم    % 1+ 339 342 *   (ألف طن متر

ي( حجم   % 2- 329 324 *  المبيعات )ألف طن متر

ك )مليون ريال قطري(    وع المشتر  % 14+ 1,486 1,700 حصة إيرادات المشر

ائب والإهلاك والاستهلاك )   % 19+ 483 574 ريال قطري( مليون  الأرباح قبل احتساب الفوائد والض 

ي الأرباح )ملي
 % 44+ 237 342 ريال قطري(  ون صاف 

 % 44+ 0.042 0.061 العائد على السهم )ريال قطري( 

ائب والإهلاك والاستهلاك )٪( هامش   % 1+ % 33 % 34 الأرباح قبل احتساب الفوائد والض 

ي / دولار متوسط سعر البيع المحقق )   % 16+ 2,485 2,879 (  طن متر
ك 100*ملاحظة: تظهر الأرقام بنسبة  وع المشتر  ٪ من الإجمالىي على مستوى كيان المشر

 

كة  سجلت   ي أرباحها خلال النصف الأول من عام  »قامكوشر
ي صاف 

ة ذاتها من العام السابق، وكان    2025« قفزة قوية ف  مقارنة بالفتر

ي أسعار البيع. ولم تقف المكاسب عند هذا الحد، بل  
ي نشأت عن تحسن ملحوظ ف 

ة لارتفاع الإيرادات، التر استفادت  ذلك نتيجة مباشر

كة   ا  الشر
ً
التمويلأيض ي تعزيز ربحيتها بشكل أكت  من انخفاض تكاليف 

ومن جانب آخر، شهدت حصة »قامكو« من    .، ما أسهم ف 

ة،   ا خلال هذه الفتر
ً
ك نموًا ملحوظ وع المشتر ي انعكاس مباشر  إيرادات المشر

ي  الإ تطورات  لل ف 
. وبالتوازي  ديناميكيات  يجابية ف  التسعت 

الأرباح قبل   كة من  الشر ائباحتساب  مع ذلك، تحسنت حصة   بارتفاع  ،  والإهلاك  والاستهلاك  الفوائد والض 
ً
ي    طفيف مصحوبة

ف 

ائب والاستهلاكاحتساب قبل  الأرباح هامش كة، مما يعكس متانة الأداء التشغيلىي والإهلاك  الفوائد والض   .للشر
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ي أرباح قامكو: النصف الأول من عام 
 
 الريال القطري( بالمليون )المبالغ    2024مقارنة بالنصف الأول من عام  2025تحليل صاف

 

 

 

كة  حققت    بديناميكيات تسعت  مواتية وانضباط فعّال  2025« نتائج مالية قوية خلال النصف الأول من عام  »قامكوشر
ً
، مدعومة

ي 
ي تعويض الانخفاض الطفيف ف 

ي إدارة التكاليف. وقد أسهم ارتفاع متوسط أسعار البيع ف 
المبيعات بالكامل، مما حافظ على  حجم ف 

  . المالىي الأداء  الديون وسداد جزء من  تكاليف  وعلى صعيد  متانة  هيكلة  إعادة  بفضل  ملموسة،  وفورات  كة  الشر التمويل، حققت 

ك وع المشتر  .القروض على مستوى المشر

، شهدت   ي  أحجام  وعلى الصعيد التشغيلىي
 بثبات الكفاءة التشغيلية وتعزيز مستويات التيار الكهربان 

ً
ا، مدفوعة

ً
ا طفيف

ً
الإنتاج تحسن

اج( ضمن منشآت   ك. وقد حافظ)الأمبت  المشتر وع  ك    المشر المشتر وع  يتماشر مع تحولات  المشر إنتاج متوازن ومرن،  على مزي    ج 
ي السوق، عت  منتجاته

ي تشمل سبائك  الطلب ف 
 . سبائك القياسيةالو  الأولىي وسبائك البثقالألومنيوم المتنوعة التر

كة على أداء إيرادي قوي، فقد تأثرت الأرباح جزئيًا بارتفاع   ي معظمه نتيجة زيادة  تكاليف التشغيلورغم محافظة الشر
، والذي جاء ف 

ة نفسها من   ي رب  ح أعلى مقارنة بالفتر
أسعار خام الألومينا. ومع ذلك، استطاعت »قامكو« أن تتجاوز هذه التحديات وتحقق صاف 

ي 
 .العام الماض 

: مستجدات  ي الأداء المالي
   2025مقابل الرب  ع الأول من عام  2025من عام الرب  ع الثان 

ات المالية الرئيسية   المؤشر
ي 
  -الرب  ع الثان 
2025 

  -الرب  ع الأول 
2025 

 التباين 

يالإنتاج ) حجم    - 171 171 *   (ألف طن متر

ي( حجم   % 6+ 158 167 *  المبيعات )ألف طن متر

ك )مليون ريال قطري(    وع المشتر  % 5+ 830 870 حصة إيرادات المشر

ائب والإهلاك والاستهلاك )  % 12+ 271 304 ريال قطري( مليون  الأرباح قبل احتساب الفوائد والض 

ي الأرباح )ملي
 % 19+ 156 186 ريال قطري(  ون صاف 

 % 19+ 0.028 0.033 العائد على السهم )ريال قطري( 

ائب والإهلاك والاستهلاك )٪( هامش   % 2+ % 33 % 35 الأرباح قبل احتساب الفوائد والض 

ي / دولار متوسط سعر البيع المحقق )   % 1- 2,895 2,865 (  طن متر
ك 100*ملاحظة: تظهر الأرقام بنسبة  وع المشتر  ٪ من الإجمالىي على مستوى كيان المشر

 

 

 

 

النصف الأول  

من عام  

4202  

التباين في 

 أسعار البيع

التباين في 

 أحجام البيع

تكاليف 

 التشغيل

تكاليف 

 التمويل
النصف الأول   أخرى 

من عام  

2025 
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ي أرباح 
 
ي من عام  : قامكو تحليل صاف

 
 ريال قطري(   بالمليون)المبالغ    2025مقارنة بالرب  ع الأول من عام  2025الرب  ع الثان

 

 

 

 

 

كة  سجلت   ي من عام  شر
 بالرب  ع السابق، ويُعزى هذا النمو بالدرجة    2025»قامكو« خلال الرب  ع الثان 

ً
ي أرباحها مقارنة

 
ي صاف

 
ا ف

ً
ارتفاع

ي تعويض الانخفاض  حجم  الأولى إلى زيادة  
 
ي حجم المبيعات ف

 
ي الأسواق. وقد أسهم هذا الارتفاع ف

 
ي ظل تنامي الطلب ف

 
المبيعات، ف

ي تكلفة  
ي متوسط أسعار البيع، إلى جانب الزيادة المحدودة ف 

ي هذه  وتعزى    .المباعةالسلع  الطفيف ف 
ي  حجم المبيعات    الزيادة ف 

الرب  ع  ف 
ي أوروبا وآسيا، إلى جانب    ة، مدفوع الألومنيومبشكل رئيسي إلى ارتفاع الطلب على سبائك    الحالىي 

بانتعاش قطاع تصنيع السيارات ف 
ي استخدام الألمنيوم عت  

ايد ف   . قطاعات صناعية متعددةالتوسع المتر 

 

 المركز المالي مستجدات 

ات الأداء الرئيسية   2024ديسمتر   2025يونيو   المركز المالي   - مؤشر

 6,899 6,938   إجمالىي الأصول )مليون ريال قطري(   

 1,691 1,727 *   )مليون ريال قطري( الأرصدة النقدية والمضفية 

ي حصة ال 
ك )مليون ريال قطري(  ف  وع المشتر  1,453 1,397   ديون المشر

ك باستثناء الأرصدة النقدية المقيدة. الخاصة باالمضفية النقدية و حصة متناسبة من الأرصدة شمل تالمضفية النقدية و *ملاحظة: الأرصدة  وع المشتر  لمشر

كة »قامكو«    ظلّ المركز المالىي لشر
ً
ي   قويا

ة، تشمل الحصة النسبية  2025يونيو    30  كما ف  ، مرتكزًا على أرصدة نقدية ومضفية وفت 
ي تجاوزت ما كانت عليه بنهاية عام  

ك، التر وع المشتر كة من أرصدة المشر عن الحكمة المالية والنهج   تلك الأرصدة دليل، 2024للشر
كة الرشيد الذي تتبناه الإدارة  ك، سواء على مستوى شر وع المشتر ، المدعوم  المركز المالىي القويهذا   .»قامكو« أو على مستوى المشر

ة بسيولة  ن »قامكو« من توزي    ع أرباح نصف سنوية  وفت 
ّ
ك، مك وع المشتر كة من ديون المشر ي حصة الشر

بواقع  وانخفاض ملحوظ ف 
ي من عام  279

.  2024مليون ريال قطري عن النصف الثان   خلال العام الحالىي

كة   ك لشر وع المشتر ة الستة أشهر، حيث بلغت  »قامكو«  بالإضافة إلى ذلك، حقق المشر تدفقات نقدية تشغيلية جيدة خلال فتر
ي حي   بلغ نصيبها من التدفقات النقدية الحرة  254حصتها من التدفقات النقدية التشغيلية 

مليون ريال   187مليون ريال قطري، ف 
 .قطري

 الأداء التشغيلي  مستجدات 

ي  
كة »قامكو« ف  م شر ي عمليات الإنتاج والتشغيل.  تلتر 

ك بالحفاظ على كفاءة تشغيلية عالية وقدرة تنافسية قوية ف  وعها المشتر مشر
ي مجال  

ك ف  المشتر وع  المشر امات  التر  الصحة والسلامة كقيمة جوهرية. وتعكس  معايت   أعلى  المحافظة على  كت   على 
التر ويستمر 

 التشغيلىي الصحة والسلامة حرصه على ضمان موثوقية الأصول وتحقي
 .ق التمت  

ام   ك  ويتجلى هذا الالتر  وع المشتر ي المشر
كشف  المعتمد ف 

ُ
ا لتحديد المخاطر وإدارتها. فحي   ت

ً
ي يتبع نظامًا دقيق

من خلال نهج استبافر
تخذ التدابت  الملائمة للتحكم فيها، سواء 

ُ
ر ذلك، تخفيفها إلى مستويات مقبولة. ويخضع  بالمخاطر، ت

ّ
القضاء عليها نهائيًا أو، إذا تعذ

التباين في 

 أسعار البيع

التباين في 

 أحجام البيع

تكاليف 

 التشغيل
تكاليف 

 التمويل

الربع الأول من   أخرى 

2025عام    

من   الثاني الربع 

2025عام    
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ك تقدمًا ملموسًا على مدار    .للرصد المستمر، لضمان فعاليتها المتواصلةالتدابت   تنفيذ هذه   وع المشتر وبناءً على ذلك، أحرز المشر
سجّل أية حوادث مرتبطة  

ُ
ي توفت  بيئة عمل آمنة للجميع. ولم ت

 
 ف

ً
ي مجال الصحة والسلامة والبيئة، متمثلً

 
العام نحو تحقيق هدفه ف

وع من تحقيق أهداف الإنتاج المخطط لها باستمراربالإجهاد الحراري  ي وقت تمكن فيه المشر
 
 .، ف

ك ل   وع المشتر كة »قطلوم« )المشر كة تتوي    ج شر  " 2024عام  لالمورد الأفضل  "  »قامكو«( بلقبشر

كة  حظيت   ف نيل لقب  شر كة ماكسيون  " 2024المورد الأفضل لعام    "»قطلوم« بشر كة العالمية المرموقة    من قبل شر ويلز آسيا، الشر
امها   ي تقدمها »قطلوم«، والتر 

ي صناعة عجلات السيارات، وهو تكريم يؤكد تفوّق جودة منتجات الألمنيوم التر
 
تواصل  الم الراسخ و ف

ّ  والابتكار، ودعمها الفاعل لأهداف الاستدامة على مستوى الصناعة بأشها   .بالتمت 

ي منتجاتها 
 
ام »قطلوم« بأعلى معايت  الجودة ف  

، وتعاونها المثمر  الألمنيوممن    ويجسد هذا التكريم من »ماكسيون ويلز آسيا« مدى التر
كة هيدرو   ز هذا الإنجاز قدرة »قطلوم« على  والعملاء  مع شر افية فرق العمل لديها. ويت 

، إلى جانب احتر تلبية الاحتياجات  العالميي  
الابتكار   من خلال  الأداء  عالىي  للتصنيع  العاملي   المتطورة  ي 

كة  ف  . لديها   وتفان  بفضل  شر امها  »قطلوم«  كالتر  تقدم با   المشتر  ،  ّ لتمت 
ي إلى أعلى المعايت  الدولية من حيث الأداء والسلامة والاستدامة، ما أكسبها و أل

ا تقديرًا منيوم يرتقر
ً
 على الساحة العالمية.    مستحق

 توزي    ع الأرباح النقدية المرحلية:  

ريال قطري    0.043ريال قطري، بما يعادل    مليون  240قرر مجلس الإدارة اليوم على توزي    ع أرباح نقدية مرحلية إجمالية قدرها حوالىي  

ي 4.3للسهم الواحد، بنسبة  
ة المنتهية ف   . 2025يونيو    30٪ من القيمة الاسمية للسهم عن الفتر

 

بتاري    خ   التداول  جلسة  إغلاق  عند  للمساهمي    المرحلية  النقدية  الأرباح  توزي    ع  سيتم  الصلة،  ذات  التنظيمية  للوائح   
ً
  14ووفقا

هذا  2025أغسطس   ي 
ف  بها  المعمول  واللوائح  للقواعد  ا 

ً
وفق المرحلية  النقدية  الأرباح  توزي    ع  مهمة  إيداع  كة  ستتولى شر حيث   .

 الخصوص. 

كة  ي لمناقشة الأداء المالي والتشغيلي للشر
 مؤتمر هاتف 

كة  تستضيف ة    نتائجها   لمناقشة  المستثمرين   إليه   يُدع  هاتفيًا  قامكو مؤتمرًا   شر وفرص    ،2025للنصف الأول من عام  المالية الأخت 

ها   الأعمال، ي   وذلك  المسائل،   من  وغت 
ي تمام الساعة    2025أغسطس    11  ، الموافقالأثني     يوم  ف 

.  الدوحة  بتوقيت  ظهرًا   1:30ف 

ي   المؤتمر   سيصاحب  الذي  المستثمرين  بعلاقات  الخاص  التقديمي   العرض  نشر   وسيتم 
  قسم   ضمن"  المالىي   الأداء"  صفحة  على   الهاتق 

ي  بالموقع "  المستثمرين علاقات"
ون  كة  الإلكتر  .  قامكو لشر

 

 - انتهى-

  



 

كة قامكو  ي  النتائج المالية لشر
ة الستة أشهر المنتهية ف   6من    6الصفحة                                                  2025يونيو  30لفتر
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كة قطر    )قامكو( لصناعة الألمنيومنبذة حول شر

ي  
كة مساهمة عامة قطرية، ف  كة قطر لصناعة الألمنيوم )قامكو(، وهي شر ، وعنوانها المسجل هو ص.ب.  2018ديسمت  من عام    3تأسست شر

ك لقامكو(، وهي مُنتج ومسوّق للألمنيوم 50حصة تبلغ    ، قطر. وتمتلك قامكو الدوحة  3212 وع مشتر كة قطر للألومنيوم المحدودة )مشر ي شر
% ف 

. وتمتلك قامكو حصة   كة قطر للألومنيوم المحدودة50الأولىي كة هايدرو ألومنيوم قطر "قطلوم"  % من رأس المال المُصدر لشر ، فيما تمتلك شر

ي تبلغ 
. النسبة الأخرى المتبقية والتر ي

. ف  ي  %. 50القابضة ن 

ي 
ون  يد الإلكتر ، يرج  التواصل من خلال عنوان الت  ي

 qamco@qatarenergy.qa للحصول على المزيد من المعلومات حول هذا البيان الصحق 
ي  qamco.investorrelations@qatarenergy  أو

ون  نت.   www.qamco.com.qaأو التفضل بزيارة الموقع الإلكتر  على الإنتر
 

 بيان إخلاء المسؤولية 
 

كة قطر   ي تمتلك فيها شر
كات التر عد الشر

ُ
كة قطر لصنت ا إلى شر

ً
، يُشار أحيان ي

ي هذا البيان الصحق 
ا وغت  مباشر كيانات مُستقلة. ف  ً اعة الألمنيوم بكلمة "قامكو" أو  لصناعة الألمنيوم )ش.م.ع.ق.( استثمارًا مباشر

كة" لدواعي الملائمة  . "الشر

 

عد جم
ُ
كة. وت ي تديرها الشر

ي على بيانات تطلعية بشأن الأوضاع المالية ونتائج العمليات وأنشطة الأعمال التر
يع البيانات، باستثناء بيانات الحقائق التاريخية، بيانات تطلعية تتضمن  قد يحتوي هذا البيان الصحق 

، وتنطوي ع ي الحاض 
اضات وتوقعات ف   النتائج الفعلية أو أداء الأعمال أو الأداء التشغيلىي أو  تقديرات مستقبلية تستند إلى افتر

لى مخاطر معلومة ومجهولة وشكوك، ما قد يؤدي إلى حدوث اختلاف كبت  بي  

ستنتج من هذه البيانات 
ُ
ي قد ت

كة وبي   تلك المُعلنة أو التر ي تؤثر على الشر
 . الأحداث التر

 

يما يتعلق بمنتجات المجموعة )ج( فقدان الحصة من السوق  ويرتبط تحقق هذه البيانات التطلعية بعدة عوامل، منها: )أ( تذبذب أسعار النفط الخام والغاز الطبيعي )ب( تغت  الطلب وظروف الأسواق ف

، فقد  وشدة المنافسة داخل القطاع )د( المخاطر البيئية والكوارث الطبيعية )هـ( تغت  الظرو  يعية والمالية والتنظيمية )و( تغت  ظروف الأسواق المالية والاقتصادية )ز( المخاطر السياسية. وبالتالىي
ف التشر

ستنتج من البيانات التطلعية الواردة هنا. وكافة البيانات الواردة هنا 
ُ
ي قد ت

ا عن تلك المُعلنة أو التر ً ا كبت 
ً
ي تهدف إلى استعراض نظر  تختلف النتائج اختلاف

ي تاري    خ هذا البيان الصحق 
 . ات تطلعية ف 

 

كات المتعاقدة معها ووكلائها أي مسؤولية بأي شكل من الأشك كة قطر لصناعة الألمنيوم ومديري  ها ومسؤوليها ومستشاري  ها والشر ار أخرى قد تنشأ عن استخدام  لا تتحمل شر ال عن أية تكاليف أو خسائر أو أض 

كاتها الزميلة ملزمة بأي حال من الأحوال بتحديث أو نشر أو اعتماد أي جهة على أي بيان تطلعي و/أو مادة أخرى وردت هنا. ولا تعتت  شر  ك وشر كتها التابعة ومشاريعها المشتر كة قطر لصناعة الألمنيوم وشر

ت، أو أنها غت  دقيقة نتيجة ورود معلومات  كة  جديدة أو أحداث م  تعديلات أدخلت على أي بيان تطلعي أو مادة أخرى وردت هنا، ويُعرف أو لا يُعرف أنها قد تغت  ستقبلية، أو أي سبب آخر. كما لا تضمن شر

 . قطر لصناعة الألمنيوم دقة البيانات التاريخية الواردة هنا 

 

 ملاحظ ات عام ة 
 

كة تتكون من   كة قطر لصناعة الألمنيوم التقويم الميلادي. وبرغم ذلك، فقد كانت السنة المالية الأولى للشر ي    13تتبع السنة المحاسبية لشر
ي    2018ديسمت     3شهرًا، بدأت ف 

. لا  2019ديسمت     31وانتهت ف 

ك، ويتم التعبت  عن القيم بايتم إدخال أي تعديلات على السنوات  
وعها المشتر ي مشر

كة قطر لصناعة الألمنيوم ف  لمليون و/أو المليار ريال الكبيسة. وحيثما ينطبق ذلك، فإن جميع القيم تشت  إلى حصة شر

: دولار أمريكي واحد =  قطري. كما أن كل القيم الأخرى تجت  إلى أقرب عدد صحيح. وتستند القيم المُعت  عنها بالدولار الأمريكي إلى السعر   ريال قطري.   3.64التالىي

 

 التعريفات 

 :Adjusted Free Cash Flow •   العمليات الرأسمالىي    –تدفق نقدي حر معدل، تدفق نقدي من  الإنفاق  المُركب لخمس سنوات CAGR  •أرباح الأسهم    –إجمالىي  السنوي  النمو   Cash  •  : معدل 

Realisation Ratio  × ي الرب  ح
، )الدين الحالىي + الدين طويل الأجل/( حقوق  Debt to Equity  •   100: نسبة التحقق النقدي، التدفق النقدي من العمليات / صاف 

: نسبة الدين إلى حقوق المساهمي  

ائب والإهلاك والاستهلاك EBITDA • 100×  : عائد أرباح الأسهم، إجمالىي أرباح الأسهم النقدية / القيمة السوقية عند الإغلاقDividend Yield •  100×  المساهمي    : الأرباح قبل احتساب الفوائد والض 

ي الرب  ح + الفوائد المدينة + الإهلاك + الاستهلاك(
 
ي نهاية العام( EPS • )صاف

 
ي الرب  ح / العدد المرجح للأسهم العادية المستحقة السداد ف

النقدي الحر،   : التدفقFree Cash Flow •: الرب  ح لكل سهم )صاف 

يKMT  •  إجمالىي الإنفاق الرأسمالىي   – التدفقات النقدية من العمليات   ي العامMT PA  •  : بورصة لندن للمعادنLME  •  : ألف طن متر
ي ف  : نسبة توزي    ع الأرباح، إجمالىي أرباح  Payout Ratio  •  : طن متر

ي الأرباح
ي الأرباح: نسبة السعر إلى  P/E  •  100×    الأسهم النقدية/صاف 

دولار    : $  •  100×    : الطاقة التشغيلية، حجم الإنتاج / الطاقة المُقدرةUtilization  •(  الأرباح: )القيمة السوقية عند الإغلاق / صاف 

 .  أمريكي
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QAMCO posts a robust net profit of QR 342 million for the 

six-month period ended 30 June 2025 

 

▪ The Board of Directors has approved the distribution of an interim cash 

dividend of QAR 0.043 per share, representing a payout ratio 

equivalent to 70% of net income of the period. 

▪ QAMCO’s share of JV revenue increased by 14% year-over-year to 

reach QR 1.7 billion in H1-2025, primarily driven by higher selling 

prices. 

▪ QAMCO’s share of EBITDA from the JV increased by 19% to QR 574 

million in H1-2025 versus same period last year, with EBITDA margin 

improving to 34% from 33%, on the backdrop of improved selling 

prices. 

▪ QAMCO net earnings jumped 44% in H1-2025 compared to H1-2024, 

driven by higher selling prices, stronger revenues, and solid operational 

performance reflected in improved EBITDA and margins 

▪  Earnings per share (EPS) reached QR 0.061 in H1-2025, up from QR 

0.042 in H1-2024, reflecting stronger profitability. 

▪  Aluminum prices in H1-2025 showed year-on-year improvement, 

supported by favorable market conditions. However, average realized 

prices edged down slightly compared to the previous quarter. 

 

▪ QAMCO’s closing cash balance (including share of cash in QAMCO’s 

JV) as of 30 June 2025 remains robust at QAR 1.7 billion, a testament 

to the company’s prudent financial management and solid balance 

sheet strength. 

 
 

Doha, Qatar; 6 August 2025: Qatar Aluminum Manufacturing Company Q.P.S.C. (“QAMCO” 

or “the Company”; QE Ticker: QAMC), a 50% joint venture partner in Qatar Aluminum 

Company (Qatalum), today reported a net profit of QR 342 million for the six-month period 

ended 30 June 2025, with improved earnings per share (EPS) of QR 0.061 compared to 0.042 

in H1-2024. 
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Updates on macroeconomic environment:   

The global macroeconomic landscape in the first half of 2025 has been shaped by a slower-
than-anticipated pace of monetary easing. While inflation has moderated across key 
economies, central banks have largely maintained elevated interest rates in a bid to keep 
inflation under check. This cautious stance has weighed on investment sentiment and 
financing conditions across various industries, including metals. For aluminum, the higher 
cost of capital has influenced both supply-side expansion and downstream demand, 
particularly in interest-sensitive sectors. 
 
Amid these headwinds, aluminum demand has remained resilient, supported by long-term 
structural drivers. The continued adoption of electric vehicles (EVs) and renewable energy 
technologies has sustained consumption. However, the construction sector—historically a 
key demand pillar—has remained muted. In China, the real estate recovery has been slower 
than anticipated, and broader industrial activity remains uneven. Outside China, construction 
demand has also been soft, though early signs of recovery are emerging, supported by policy-
driven initiatives. 
 
Geopolitical tensions and trade policy shifts have further complicated the market landscape. 
Additionally, alumina prices have come under pressure due to temporary supply curtailments 
in key producing regions which have constrained supply. These developments have 
increased volatility in the aluminum market. 
 

Financial performance updates: H1-2025 vs H1-2024 

Key financial indicators H1-2025 H1-2024 Variance 

 Production volumes (MT ‘000)* 342 339 +1% 

 Sales volume (MT ‘000)*  324 329 -2% 

 Share of JV revenue (QR m)  1,700 1,486 +14% 

 Share of JV EBITDA (QR m)  574 483 +19% 

 Net profit (QR m)  342 237 +44% 

 EPS (QR/share)  0.061 0.042 +45% 

 EBITDA margin (%)  34% 33% +1% 

 Realized avg selling price ($/MT)  2,879 2,485 +16% 
*Note: Figures are shown at 100% of total at JV entity level 

 

QAMCO’s net profit recorded a strong year-on-year increase in the first half of 2025, primarily 

driven by higher revenues resulting from improved selling prices. The company also benefited 

from a reduction in finance costs, further supporting profitability. QAMCO’s share of revenue 

from its joint venture rose during the period, reflecting favorable pricing dynamics. In parallel, 

the company’s share of EBITDA also improved, accompanied by a modest enhancement in 

EBITDA margins, underscoring the strength of its operational performance. 
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Analysis of QAMCO’s net earnings: H1-2025 vs H1-2024        (Amounts in QR millions) 

 

 

In the first half of 2025, QAMCO delivered robust financial results, supported by favorable 
pricing dynamics and disciplined cost management. The uplift in average selling prices fully 
offset the marginal decline in sales volumes. Additionally, savings in finance costs were 
realized, driven by refinancing of debt and the partial loan repayments at joint venture level.  
 
On the operational front, production volumes recorded a slight improvement, underpinned by 
stable efficiency and enhanced amperage at the JV level. The joint venture maintained a 
balanced and responsive production mix, aligning end-products with evolving market 
demands across its various product range of foundry alloys, extrusion ingots, and standard 
ingots.  
 
While revenue performance remained strong, it was partially offset by an increase in cost of 
operation, primarily due to higher alumina input costs. Despite these headwinds, QAMCO was 
able to achieve higher net profit compared to the same period of last year. 
 
Financial performance updates: Q2-2025 vs Q1-2025  

Key financial indicators Q2-2025 Q1-2025 Variance 

 Production volumes (MT ‘000)* 171 171 - 

 Sales volume (MT ‘000)* 167 158 +6% 

 Share of JV revenue (QR m)  870 830 +5% 

 Share of JV EBITDA (QR m)  304 271 +12% 

 Net profit (QR m)  186 156 +19% 

 EPS (QR/share)  0.033 0.028 +19% 

 EBITDA margin (%)  35% 33% +2% 

 Realized avg selling price ($/MT)  2,865 2,895 -1% 
*Note: Figures are shown at 100% of total at JV entity level 
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Analysis of QAMCO’s net earnings: Q2-2025 vs Q1-2025  

(Amounts in QR millions) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

During 2Q-2025, QAMCO reported a higher net profit compared to the previous quarter, 

primarily driven by an increase in sales volumes amid stronger market demand. This uplift in 

volume helped offset a marginal decline in average selling prices and a slight increase in the 

cost of goods sold. The increase in quarterly sales volume was largely attributed to heightened 

demand for foundry alloys, supported by a rebound in automotive production across European 

and Asia, along with the growing application of aluminum across various segments of the 

industry. 

 

Financial position updates 

KPIs - Financial Position  June-2025 Dec-2024 

 Total assets (QR m)    6,938 6,899 

 Cash and cash balance (QR m)*  1,727 1,691 

 Share of JV debt (QR m)    1,397 1,453 

*Note: Cash and bank balances includes proportionate share of cash and bank balances of the JV and excludes restricted cash 

balances. 

 

QAMCO's financial position remained robust as of June 30, 2025, with substantial cash and 

bank balances, which includes its proportionate share of cash and bank balances from the 

joint venture. These balances were higher compared to the year-end 2024, reflecting prudent 

financial management at both QAMCO and its JV. This solid liquidity position, coupled with a 

lower share of JV debt, enabled the company to distribute 2H-2024 dividends amounting to 

QR 279 million during this year. 

 

Additionally, QAMCO’s JV generated a healthy share of operating cash flow during the six-

month period amounting to QR 254 million, with share of free cash flows amounting to QR 187 

million.  

 

 



 

QAMCO financial results for the six-month period ended 30 June 2025                    Page 5 of 6 
 

CLASSIFICATION: C0 - NON-CONFIDENTIAL 

Operational performance updates  

QAMCO’s JV remains committed in maintaining high operational efficiency and 

competitiveness in production and operations. The continued emphasis on maintaining the 

highest standards for health and safety continues to be a core value. QAMCO JV’s 

commitment to health and safety measures reflects a dedication to ensuring asset reliability 

and achieving operational excellence.  

 

The JV's proactive safety approach involves a proactive hazard identification and risk 

management system. When risks are identified, appropriate control measures are 

implemented to either eliminate the risk or, if elimination is not possible, mitigate it to 

acceptable levels. These measures are continuously monitored to ensure their effectiveness. 

Accordingly, the JV has made significant progress throughout the year towards its HSE goal 

of ensuring all workplaces are safe for everyone. The JV recorded zero heat-related incidents 

alongside the consistent delivery of production targets as planned. 

 

Prestigious title award to QAMCO’s JV (Qatalum):  

 

Qatalum has been awarded the prestigious title of “Supplier of the Year 2024” by Maxion 

Wheels Asia, a globally respected manufacturer in the automotive wheel industry. This 

recognition affirms the superior quality of Qatalum’s aluminum products, its ongoing 

commitment to excellence and innovation, and Qatalum’s support for industry-wide 

sustainability goals. 

The award from Maxion Wheels Asia recognizes the high standards of Qatalum’s aluminum 

products, its collaboration with Hydro and global customers, and the professionalism of its 

teams. It highlights Qatalum’s ability to meet the evolving needs of high-performance 

manufacturing through innovation and the dedication of its workforce. Driven by a shared 

commitment to excellence, Qatalum delivers aluminum that meets the highest international 

standards of performance, safety, and sustainability, earning recognition on the global stage. 

Interim Cash Dividend Distribution:  

Today, the Board of Directors approved a total interim cash dividend distribution of ~ QR 240 

million equivalent to QR 0.043 per share representing 4.3% of nominal share value for the six-

month period ended 30 June 2025.  

 

According to relevant regulations, the interim cash dividends will be paid to shareholders as 

at the close of trading on 14th August 2025. Edaa will handle the payment of interim dividends 

in accordance with applicable rules and regulations. 

 

Earnings Call 

QAMCO will host an IR earnings call with investors to discuss its results for H1-2025, business 

outlook and other matters, on Monday 11th August 2025 at 1:30 p.m. Doha time. The IR 

presentation that accompanies the conference call will be posted on the ‘financial information’ 

page within the Investor Relations section at QAMCO’s website.  

 

-Ends- 
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About QAMCO 

Qatar Aluminum Manufacturing Company Q.P.S.C. (QAMCO) was incorporated on 3 December 2018 
as a Qatari shareholding company. The registered office is located at P.O. Box 3212, Doha, State of 
Qatar. QAMCO is a 50% shareholder in Qatalum (a joint venture of QAMCO), which is a producer and 
marketer of primary aluminium. QAMCO owns 50% of Qatalum’s issued capital with the remaining 50% 
being held by Hydro Aluminium Qatalum Holding B.V. 

 
For more information about this press release, email qamco@qatarenergy.qa or 
qamco.investorrelations@qatarenergy.qa or visit www.qamco.com.qa 
 

DISCLAIMER 

The companies in which Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C. directly and indirectly owns investments are separate entities. In this 

press release, “QAMCO” and “the Company” are sometimes used for convenience in reference to Qatar Aluminium Manufacturing Company 

Q.P.S.C. 

 

This press release may contain forward-looking statements concerning the financial condition, results of operations and businesses of Qatar 

Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C. All statements other than statements of historical fact are deemed to be forward-looking statements, 

being statements of future expectations that are based on current expectations and assumptions, and involve known and unknown risks and 

uncertainties that could cause actual results, operations and business performance or events impacting the Company to differ materially from those 

expressed or as may be inferred from these statements. 

 

There are a number of factors that could affect the realization of these forward-looking statements such as: (a) price fluctuations in crude oil and 

natural gas, (b) changes in demand or market conditions for the Company’s products, (c) loss of market share and industry competition, (d) 

environmental risks and natural disasters, (e) changes in legislative, fiscal and regulatory conditions, (f) changes in economic and financial market 

conditions and (g) political risks. As such, results could differ substantially from those stated, or as may be inferred from the forward-looking 

statements contained herein. All forward-looking statements contained in this report are made as of the date of this document. 

 

Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C., its Directors, officers, advisors, contractors and agents shall not be liable in any way for any 

costs, losses or other detrimental effects resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking statement and / or other 

material contained herein. Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C., its subsidiary, joint ventures and associated companies are further 

in no way obliged to update or publish revisions to any forward-looking statement or any other material contained herein which may or may not be 

known to have changed or to be inaccurate as a result of new information, future events or any reason whatsoever. Qatar Aluminium Manufacturing 

Company Q.P.S.C. does not guarantee the accuracy of the historical statements contained herein. 

 

GENERAL NOTES 

Qatar Aluminium Manufacturing Company’s accounting year follows the calendar year. However, QAMCO's first financial year was consisted of 13 

months from 3 December 2018 to 31 December 2019. No adjustment has been made for leap years. Where applicable, all values refer to Qatar 

Aluminium Manufacturing Company’s share of interest in its joint venture. Values expressed in QR millions and/or billions. All other values have 

been rounded to the nearest whole number. Values expressed in US $’s have been translated at the rate of US $1 = QR3.64. 

 

DEFINITIONS 

Adjusted Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX - Dividends • CAGR: 5-Year Compound Annual Growth Rate • Cash 

Realisation Ratio: Cash Flow From Operations / Net Profit x 100 • Debt to Equity: (Current Debt + Long-Term Debt) / Equity x 100 • Dividend 

Yield: Total Cash Dividend / Closing Market Capitalisation x 100 • EBITDA: Earnings Before Interest, Tax, Depreciation and Amortisation calculated 

as (Net Profit + Interest Expense + Depreciation + Amortisation) • EPS: Earnings per Share (Net Profit / Weighted number of Ordinary Shares 

outstanding at the year-end/period end) • Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX • KMT: Thousand Metric Tons • LME: 

London Metal Exchange • MT PA: Metric Tons Per Annum • Payout Ratio: Total Cash Dividend / Net Profit x 100 • P/E: Price to Earnings (Closing 

market Capitalisation / Net Profit) • Utilization: Production Volume / Rated Capacity x 100 • $: United States Dollar 
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